

**Pressemeldung**

**Heidenheim, 12. Dezember 2019**

## **Spenden von rund 190.000 Euro**

**Mit Spenden von insgesamt rund 190.000 Euro förderte die Kreissparkasse Heidenheim und ihre Sparkassen-Bürger-Stiftung im Jahr 2019 wieder zahlreiche Projekte.**

Als regional tätiges und im Geschäftsgebiet verwurzeltes Kreditinstitut fühlt sich die Kreissparkasse allen Einwohnern im Landkreis Heidenheim verbunden. Sie unterstützt daher über ihre unternehmerische Leistung hinaus vielfältige Initiativen mit individuellen und gezielten Förderbeiträgen. „Wir sind schon stolz darauf, dass wir hier in der Region helfen können, sinnvolle Projekte anzuschieben und sie zu realisieren“, betont Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Im Rahmen ihres gesellschaftlichen Engagements fördert die Kreissparkasse soziale, kulturelle, wirtschaftliche, wissenschaftliche, umweltbezogene und sportliche Einrichtungen. So spendete sie spontan für den zerstörten Fußballrasen der SG Heldenfingen/Heuchlingen, den Ausbau der Sparkassen-Spiellandschaft im Brenzpark und das Giengener Miteinanderfest für Menschen mit und ohne Behinderung aus dem gesamten Landkreis. Sie unterstützte zahlreiche Sportvereine im Landkreis wie den Heidenheimer Sportbund 1846 e.V. oder die SG Volley Alb und Bildungseinrichtungen wie die Duale Hochschule Heidenheim. Zudem förderte die Kreissparkasse anlässlich des 100-jährigen Jubiläums das Naturtheater Heidenheim mit 20.000 Euro.

Für die aktuelle Adventsaktion des Spendenportals „Unsere Hilfe zählt“ der Heidenheimer Zeitung sowie für sämtliche Transaktionskosten stellt das Finanzinstitut insgesamt rund 22.000 Euro bereit. So kommen alle eingehenden Spenden auch zu hundert Prozent beim jeweiligen Empfänger an.

Darüber hinaus lebt sie die Nähe zur Region durch interessante Vortragsveranstaltungen, Konzerte, Filialbesichtigungen für Kinder

und Unterrichtsmaterial für Schulen. Besonders zu erwähnen gilt die Verleihung des Bürgerpreises für den Landkreis Heidenheim gemeinsam mit der Hanns-Voith-Stiftung und der Innovationspreis Ostwürttemberg gemeinsam mit der Kreissparkasse Ostalb, der IHK Ostwürttemberg und der WiRO.

Aus den diesjährigen Erträgen der Sparkassen-Bürger-Stiftung gingen rund 23.000 Euro an 21 Projekte in Stadt und Landkreis Heidenheim.

Folgende Projekte wurden dabei unterstützt:

Der Chor "collegium alba" der Musikschule Giengen, der Förderverein der IG Sontheim für Brauchtum & Technik, der SAMBO-COMBAT Eisbären e.V., die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald Kreisverband Heidenheim, die Selbsthilfe Inklusion, der Start e.V. Heidenheim, der SV Bissingen e.V., der Verein Freie Michaelschule HDH e.V., die Zukunftsakademie Heidenheim e.V., die NaturFreunde Mergelstetten, der Oratorienchor Heidenheim e.V., der Handballbezirk Stauferland, die Bürgerinitiative Auernheim/ Zukunftswerkstatt und Ortschaftsrat Auernheim, die Grundschule Reuteneu, das Haus der Familie - Familienbildungsstätte Heidenheim e.V., die eva Heidenheim gGmbH und die Gemeinde Hermaringen.

Aus einer privaten Zustiftung aus Königsbronn wurden ortsgebunden gefördert: Der Evangelische Kindergarten Itzelberg, der SVH Königsbronn 05 e.V. Koronarsport, der Evangelische Kindergarten Ochsenberg und die Georg-Elser-Schule.



*BU: Spendenübergabe beim „Tag der Sparkassen-Bürger-Stiftung“ am 09. Dezember 2019.*







**Kontakt:**

Eva Baß

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1730

Telefax 07321 344 - 81730

E-Mail [eva.bass@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.bass@ksk-heidenheim.de)

Web [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)